
第2回きりしま「学童こどもまつり」の感想                     2009年11月28日 

 ①子どもたちの声 

・ドッジボールが面白かった 

・もっといっぱいいっぱい遊びたかった 

・野球がしたかった（４年生） 

・優勝戦をしたかった 

・レクレーションがおもしろくなかった 

・賞状がふざけていた 

・保育園の時の友だちに会えてうれしかった！ 

・ドッジボールがおもしろかった もっとやりたかった 

・楽しくておもしろかった 

・お弁当もお母さんと一緒に食べることができてうれしかった 

・対戦で勝つことができてうれしかった 

・ドッジボールをみんなで競い合ってすることが楽しかった 

・クンちゃん遊びがいろいろな遊びを教えてくれて、その中でも体ジャンケンがおもしろかった 

・ドッジボールでは、女の子たちはやわらかいボールだったので楽しかった。男の子たちは柔らかいボールで少し物

足りなかった。終わった後にみんなで写真を撮ったのが思い出になった。（早く見たい！） 

・昨年の舞台発表よりも、今年の方が楽しかった。 

・ドッジボールをまたやりたい。 

・いろんな人と友達になれた。 

・レクレーションのルールが１年生にはむずかしかった。 

・楽しかった。 

・ドッジボールは全敗だったので、悔しかった。ドッジボールは全勝だったので、うれしかった。 

・クンちゃんがおもしろかった。 

・楽しかった。（いろいろな学童の子どもたちと仲良くなれてうれしかった） 

・ドッジボール 楽しかった 

・クンちゃん先生がおもしろかった。 

・レクレーションが楽しかった。他の学校の子どもたちと知り合えてよかった。 

・ドッジボールが楽しかった。 

・ドッジボールが楽しかった。２勝できてうれしかった。 

・レクレーションの先生がおもしろくて楽しかった。 

・他の学童の友達ができてうれしかった。 

・また、みんなで遊びたいです。 

・ジャンケンゲームはおもしろかった。 

・ドッジボールは時間が短かった。（混合） 

・ボールがはねて取りにくかった。（１年生） 

・ドッジボールは人数が多くてごちゃごちゃしていてぶつかった。（１年生） 

・ドッジボール、レクレーション、両方ともとてもたのしかった。他の学童さんとも、話ができてよかった。 

・ドッジボールが苦手な子は、「全然面白くなかった」と言っていた。 
 ・ドッジボールが好きな子は、「楽しかった」と言っていた。 
 ・楽しかった。 

 

 

②保護者他の方々の声 

・楽しく過ごしていてよかったと思いました。 

・時間配分をもう少しして欲しかった 

・楽しいお弁当が忙しかったようです 

・大人もドッジボールができて楽しかった 



・子どもたちがいろんなレクレーションに参加でき、子どもたちがよろこんでいる姿をみるこができよかった 

・指導員の方々に対して「大変ですね」と言って感心していた。 

・交流という意味ではよかったと思うが、自分の子どもがどこにいるのか探すのも大変だったし、応援のしがいがな

かった。 

・開催場所が遠かったせいか、保護者の参加が少なかった。 

・（朝早くからでなくても）昼からの開催でもよかったのでは 

・行き帰り、紅葉を楽しめた。 

・昼食の時間をちゃんと考えて欲しい。 

・いったんトラブルがあると子どもたちが立ち直りにくい。 

・昨年の舞台発表の方が感動があった。 

・保護者のレクレーションへの参加が少なかったので、もっと参加して欲しかった（親子参加の意味を問う） 

・子どもたちには楽しい内容でよかったです。 

・レクレーションは、１年生には難しく、高学年には子ども過ぎたような気がします。 

・子どもたちが楽しそうでよかった。 

・保護者もドッジボーリルを子どもたちとやってもよかった。 

・レクレーションをもっと長めにやってもよかったかも。 

・子どもたちが楽しそうだった。自分の出番が終わったら、見ているだけというのではなく常に何かすることがあり、

体を動かしていたので「暇だ…」ということがなくてよかったと思う。 

・時間もちょうどよく、ダラダラならなくてよかった。 

・とても元気に先生でパワーをいただきました。ありがとうございました。 

 子どもたちは、ドッジボールを早くしたくて待ちきれなかったようです。ゲームが少し短くて、ドッジボールの１

試合の時間をもう少し長くしたら子どもたちも完全燃焼できたのでは… 

・ドッジボール参加できてすっきりした。ありがとうございました。 

・新型インフルエンザの流行が気になっていた。子どもたちが楽しめたのならよかった。 

・時期を暖かい季節（夏休み）にして欲しいという声があった。 

・非常に有意義だった。 

・インフルエンザの影響で参加が少なかったのが残念でしたが、子どもたちが活き活きととても楽しそうにしていた

のが、印象的でした。“クンちゃん”は子どもたちをのせるのがやはりお上手、レクレーションが終わったときに

は、次のドッジボールのチーム分けができていたのはさすがだと思いました。見習うべき所かと思います。 

・（感想）広い体育館を走り回ったり、体をおもいっきり動かしたりと楽しそうにゲームをしたり運動をしたりして

いました。他の学童の子たちも、とても楽しそうだったと思います。 

 学童まつりと言うことで、小学生向けのゲーム等がメインで、小さい子たちが手持ち無沙汰になっていた気がしま

す。 

 もう一つは「他の学童の子と…」と強調されていて相手を見つけられずウロウロしている子もいたように思います。

せっかくの交流の場なのだから、もう少し子どもの自由に遊ばせてもよかったのでは？ と思います。子どもたち

は言わなくても色々な人と遊んだりすると思うからです。 

 

 

③指導員の声（当日だけではなく、実行委員会等、経過を含めて） 

・広報を公民館の回覧板に入れたらいいのでは 

・ドッジボールの講評がほしかった（子どもたちが少し不満だったようです） 

・事前打ち合わせで実行委員会に意見を出したが、あまり反映されていなかったのでは 

・お話を子どもたちサイドで分かりやすくして欲しかった 

・賞状も子どもの気持ちで欲しいです 

・次回からは、事務局とは別に代表指導員で実行委員会をつくったらどうか？ 

・朝の開始にもう少し余裕がほしかった 

・子どもたちが楽しそうでよかった 

・表彰状の文面他に違和感あり 



・準備研修・指導員研修がよかった 

・４～６年生は当日人数が少なかったため２チームしかできなかったが、急遽大人チームを編成して、結果盛り上が

ることができてよかった。指導員もきびきび動いていて、子どもたちもたくさん体を動かすことができて満足でき

たと思う。 

・新聞紙ゲームで多数の遊びを教えていただき「こんな事も」っていう遊び、特にすもう遊びなど特に刺激を受けま

した。 

・天気もよく、寒くもなくて、無事に終わってよかった。 

・他の学童との交流もある程度できた。（作戦会議などもやっていた） 

・パネルをゆっくり見る時間がなかった。 

・意義ある行事だが、毎年やるのはなかなか大変だなと思う。 

・時期ではできれば、夏休みがいい。 

・本部での救急用具の整備が不十分だった。 

・事務局が計画、準備などとても大変そうだったので、次回からは本当の意味で実行委員で立案・計画実施したらい

いと思う。 

・表彰状の案はよかったが、もっと文言を子どもたちにわかりやすい表現にするとよい思う。 

・もう少し保護者の参加がたくさんあるとよい。 

・時間設定をもう少し考えて欲しい。 

・遠方から参加する学童もあるので開始を少し遅くして、昼食時間もしっかり確保して欲しい。 

・他の児童クラブの紹介ポスターなどゆっくり見る時間がなかった。（時間にゆとりがなかった）もう少し時間配分

にゆとりがあるとよい。 

・時間的に、レクレーションとドッジボールの２つはきつかったのでは！？（どっちもやりたかった） 

・先生との交流が楽しかったです。学ぶことが多くて、たくさん吸収したかったです。 

・他の学童の子どもたちと身近でふれあうことができてよかったです。 

・保護者同士（他のクラブとの）の交流かもっとあればよかった。 

・保護者も全員参加できるゲームがあればよかった。 

・レクレーションの内容がとてもよかったので、レクレーションのみでもよかったかもしれない。 

・実行委員会や事務局会での話し合いを何度も行ったのに、当日になって変更することがあり、ちょっと残念でした

が、準備をしっかりしていたのでスムーズに進行できてよかった。４・５・６年生が２チームしかなかったから少

しかわいそうだったかなと思います。 

・お疲れ様でした。他のクラブのお友だちと恥ずかしそうに手をつなぐ子・すぐにお友だちになりニコニコと話をし

ている子とさまざまでしたね。短い時間でしたが、それぞれに交流していたと思います。 

・ほとんどの子どもがインフルエンザにかかり、１年生が学級閉鎖になった。事務局会・実行委員会も相当数開催さ

れ、準備の大変さはわかるので、開催時期を早めるのは難しいことかもしれないが、５月ごろのさわやかな時期に

できないだろうか？（風邪などあまり心配ない時期に） 

・今回は遠方在住のすばらしい先生にご指導いただきありがたかったです。が、近隣にはこのような方はいらっしゃ

らないのかな？ 

・自分の勤務の都合上、実行委員会の回数を減らしていただけたら幸いです。（私事ですいません…）当日の役割分

担等がスムーズになされなかったように感じました。私自身もきちんと把握できておらず、他の先生方にご迷惑を

おかけしたのではと思っております。 

・インフルエンザも流行している中で開催されたのですが、各家庭に文書を出していただけなかったのでしょうか。

少しでも、保護者の不安・心配も減ったのでは？ と思います。 

・前日、準備研修がよかった。 

・ パネルの前で、見学者と話ができるとよい。 

 

 

④「今度は、こんなことやってみたーい！」という声があれば、どうぞ。 

 ・運動会 遠足 クラブ年間行事に入れるので早めに決めて欲しい 
 ・なわとび大会、クイズ大会（指導員がクイズを出して児童クラブ同士の対戦で子どもが回答する） 



 ・全天候型施設で、各ブース毎、いろいろな催し物があるような祭り 
 ・遠足に行ってみたい。 
 ・他の学童に行ってみたい。 
 ・いろんな所を探検してみたい。 
 ・みんなの交流が主なので、今回のレクレーションのような全児童がまざって楽しめる行事がよいと思います。 
 ・遠足＋レクレーション（人数に左右されないもの、準備がいらないもの） 
 ・戸外でできるプログラム 運動会（今回のような他のクラブとの混合・クラブ対抗など） 
 ・今年のように、親睦を深められるような事ができればと思います。 
 


